

Empresa «Agustín Carande Uribe», ubicada en Alconchel, provincia de Badajoz, 180 cabezas de ganado en las fincas «Dehesilla» y «Carazo».

Empresa «Federico Velaz de Medrano Muro», ubicada en Cáceres, 50 cabezas de ganado en la finca «Horriguero».

Empresa «Salvador Ena Mallada», ubicada en Almudébar, provincia de Huesca, 30 cabezas de ganado en la finca «María del Carmen».

Empresa «Luis Arana García», ubicada en Viana, provincia de Navarra, 60 cabezas de ganado en varias fincas del término municipal de Viana.

Empresa «Ramón Buisán Sierra», ubicada en Reus, provincia de Tarragona, 40 cabezas de ganado en la finca «Más del Mañío».

Empresa «Antonio Pimienta Rodríguez», ubicada en Oliva de la Frontera y Jerez de los Caballeros, provincia de Badajoz, 60 cabezas de ganado en las fincas «Carretera de Jerez», «Domingo Abid», «Llanos», «Fuente Alamo» y «Fuente Olivas».

(1) Empresa «Grupo Sindical de Colonización Nuestra Señora de la Piedad», ubicada en Herencia de Pisueña, provincia de Palencia, 45 cabezas de ganado en varias fincas del término municipal de Herrera de Pisueña.

Empresa «Luis García Cervera», ubicada en Villena, provincia de Alicante, 150 cabezas de ganado en la finca «Los Ojuelos».

Empresa «Antonio Cano Ureñas», ubicada en Alcalá la Real y Vistaunueva, provincias de Jaén y Granada, 40 cabezas de ganado en las fincas «Chasnaca» (Castelablanca) y «Menchón Alto».

(1) Empresa «Grupo Sindical de Colonización número 7.704», ubicada en Villaluenga de la Sagra, provincia de Toledo, 100 cabezas de ganado en varias fincas del término municipal de Villaluenga de la Sagra.

Empresa «Adolfo Esteban González y Honorio Esteban González», ubicada en Mata de Cuéllar, provincia de Segovia, 50 cabezas de ganado en varias fincas del término municipal de Mata de Cuéllar.

(1) Empresa «Hijos de J. B. Busca», ubicada en Villarreal, provincia de Álava, 180 cabezas de ganado en la finca «Pequeña Francia».

Empresa «María Regidor Mina», ubicada en Aldeanueva del Camino, provincia de Cáceres, 30 cabezas de ganado en las fincas «Dehesilla» y «Palancar».

Empresa «Roberto García Peón y Abelardo Colunga Alvarez», ubicada en Gijón y Pola de Siero, provincia de Oviedo, 130 cabezas de ganado en varias fincas del término municipal de Gijón y Pola de Siero.

Empresa «Regino Duarte Palacios», ubicada en Jerez de los Caballeros y Oliva de la Frontera, provincia de Badajoz, 80 cabezas de ganado en varias fincas de los términos municipales de Jerez de los Caballeros, Oliva de la Frontera y La Morera.

Empresa «Andrés Tapia Almodóvar», ubicada en Urda, provincia de Toledo, 50 cabezas de ganado en las fincas «Callicantos» y «Jardillinos».

Empresa «Bonifacio Domínguez Sánchez», ubicada en Majadas de Tiétar, provincia de Cáceres, 120 cabezas de ganado en la finca «Ollilla del Sur».

Empresa «Mariano Martín Alonso», ubicada en Fresneda de Cuéllar, provincia de Segovia, 81 cabezas de ganado en varias fincas del término municipal de Fresneda de Cuéllar.

Empresa «Ramón Ortiz Ramos», ubicada en Talavera de la Reina, provincia de Toledo, 30 cabezas de ganado en la finca «Huerta del Boliche».

Empresa «Pedro Ortiz Ramos», ubicada en Talavera de la Reina, provincia de Toledo, 30 cabezas de ganado en la finca «Amago».

Empresa «Antonio Alcántara Martínez», ubicada en Jaén, 50 cabezas de ganado en la finca «Puente de la Sierra».

Empresa «Francisco Vic López», ubicada en La Carolina y Carboneros, provincia de Jaén, 40 cabezas de ganado en la finca «Benavente».

Empresa «Agustín Andrés y de la Cal», ubicada en Briviesca, provincia de Burgos, 160 cabezas de ganado en la finca «Granja San Agustín».

(1) Empresa «Expansión Ganadera Aragonesa, S. A.», ubicada en Zaragoza, 300 cabezas de ganado en la finca «Santa Isabel».

Empresa «Juan Manuel y Francisco Alonso Gigosos», ubicada en Burguillos del Cerro, provincia de Badajoz, 410 cabezas de ganado en la finca «El Encinar».

Empresa «Juan Tovar Solís y Ramona Romero Cámara», ubicada en Usagre y otros, provincia de Badajoz, 83 cabezas de ganado en varias fincas del término municipal de Usagre y otros.

Empresa «Teresa Velasco Meseguer», ubicada en Murcia, 100 cabezas de ganado en la finca «Del Pozo Pina».

Empresa «Leopoldo Ruiz Zaldivar, Francisco y María del Carmen Ruiz Zaldivar», ubicada en Arcos de la Frontera, provincia de Cádiz, 80 cabezas de ganado en la finca «Rancho Doñiana».

(1) Empresa «Grupo Sindical número 6.744 de Torres de Cotillas número 6», ubicada en Torres de Cotillas y Archena, provincia de Murcia, 600 cabezas de ganado en varias fincas del término municipal de Torres de Cotillas y Archena.

Empresa «Francisco Larrañaga Celaya», ubicada en Busturia, provincia de Vizcaya, 100 cabezas de ganado en las fincas «Eskija» y «Sabale Atue».

Empresa «Ildefonso Irisarri Eseverri», ubicada en Añezcar, provincia de Navarra, 60 cabezas de ganado en varias fincas del término municipal de Añezcar.

Empresa «José Vaquero Manso», ubicada en Salce y Villar

del Buey, provincia de Zamora, 40 cabezas de ganado en varias fincas de los términos municipales de Salce y Villar del Buey.

Empresa «Francisco Alvaro Benito», ubicada en Arauzo de Miel, provincia de Burgos, 50 cabezas de ganado en varias fincas del término municipal de Arauzo de Miel.

Empresa «Wilwardo Jones Castillo», ubicada en Santa Isabel, provincia de Fernando Poo, 600 cabezas de ganado en la finca «Ribubo».

Empresa «Alberto Estorach Nolla», ubicada en Aldea, provincia de Tortosa, 35 cabezas de ganado en varias fincas del término municipal de Aldea.

Empresa «Francisco Cano Raya y Rosario Carín Otto», ubicada en Vinebre, provincia de Tarragona, 800 cabezas de ganado en la finca «La Inmaculada».

Empresa «Gabriel Siquier Ribas», ubicada en Pollensa e Inca, provincia de Baleares, 30 cabezas de ganado en las fincas «Cau Cuaraso» y «La Greu».

Empresa «Francisco Oliver Bru», ubicada en Monforte del Cid, provincia de Alicante, 60 cabezas de ganado en la finca «Villa Dolores».

Empresa «Antonio Lozano Sarrio», ubicada en Cabra, provincia de Córdoba, 60 cabezas de ganado en la finca «Dehesa del Colmenar».

Empresa «José Rayo Catalán», ubicada en Montaña, provincia de Zaragoza, 30 cabezas de ganado en varias fincas del término municipal de Montaña.

Empresa «Enriqueta Cuadra Rojas, Viuda de Jiménez», ubicada en Antequera, provincia de Málaga, 68 cabezas de ganado en las fincas «La Saucedilla» y «Las Piletas».

Empresa «Hermanos Alarcón Bellido», ubicada en Antequera, provincia de Málaga, 64 cabezas de ganado en la finca «Villalba».

Empresa «Basilio Guerrero Vázquez», ubicada en Puebla Cañalla, provincia de Sevilla, 426 cabezas de ganado en la finca «El Acebuche».

Empresa «José Quílez Jiménez», ubicada en Carabias, provincia de Guadalajara, 100 cabezas de ganado en la finca «Villa de Cirueches».

Empresa «Juan Sabater Muñoz», ubicada en Alcacer, provincia de Valencia, 70 cabezas de ganado en la finca «Molino Viejo Alcacer».

(1) Empresa «Agropecuaria Castellana, S. A.», ubicada en Villalmanzo y otros, provincia de Burgos, 160 cabezas de ganado en varias fincas del término municipal de Villalmanzo y otros.

Empresa «Mariano de la Cruz Martín-Esperanza», ubicada en Marjaliza, provincia de Toledo, 2.000 cabezas de ganado en la finca «Puerto Albarda».

Empresa «Antonio Usán Blasco», ubicada en Pradilla de Ebro, provincia de Zaragoza, 30 cabezas de ganado en la finca «Angelito».

Empresa «María Antonia Fonseca Herrero», ubicada en Castraz de Yeltes, provincia de Salamanca, 323 cabezas de ganado en la finca «Pedraza de Yeltes».

Empresa «José Porroche Pes», ubicada en Quinto de Ebro, provincia de Zaragoza, 120 cabezas de ganado en varias fincas del término municipal de Quinto de Ebro.

Empresa «Jaime Baranera Saborit», ubicada en Gurb, provincia de Barcelona, 30 cabezas de ganado en la finca Colcavelles.

Empresa «Crispulo Torija López», ubicada en Villacañas, provincia de Toledo, 60 cabezas de ganado en varias fincas del término municipal de Villacañas.

Empresa «Gonzalo García de la Torre», ubicada en Cerrabos, provincia de Toledo, 80 cabezas de ganado en la finca «La Laguna».

(1) Empresa «Grupo Menor de Colonización número 7.701», ubicada en San Pedro de Ceque, provincia de Zamora, 40 cabezas de ganado en varias fincas del término municipal de San Pedro de Ceque.

Empresa «Lucio Díez López», ubicada en Laguna Dalgaa, provincia de León, 30 cabezas de ganado en la finca «Las Regueras».

Lo que digo a VV. II para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a VV. II. muchos años.
Madrid, 23 de febrero de 1967.

ESPINOSA SAN MARTÍN

Ilmos. Sres. Subsecretarios de Hacienda y del Tesoro y Gastos Públicos.

RESOLUCIÓN del Servicio Nacional de Loterías por la que se hace público haber sido autorizada la tómbola que ha de celebrar la Asamblea Provincial de la Cruz Roja Española de Burgos del 23 de marzo al 21 de abril del año en curso.

Por acuerdo de este Ministerio fecha 27 del actual se autoriza la tómbola, exenta del pago de impuestos, que ha de celebrar la Asamblea Provincial de la Cruz Roja Española de Burgos del 23 de marzo al 21 de abril del año en curso.

Esta tómbola ha de sujetarse en su procedimiento a cuanto dispone la legislación vigente.

Lo que se hace público para general conocimiento y demás que corresponda.

Madrid, 28 de febrero de 1967.—El Jefe del Servicio, Francisco Rodríguez Cirugeda.—1.129-E.